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1月11日下午，朝阳区发改委副主任刘佳带队

来到三间房地区调研农村产业建设和发展有关情

况。三间房地区办事处主任王立新会见调研组一

行，对区发改委长期以来给予三间房地区的指导帮

助表示感谢。三间房地区工委委员、办事处副主任

吕晓轩带领地区经济办有关负责同志陪同调研。

吕晓轩同志结合地区六个主要产业项目阐述了

地区产业发展历史沿革、现状、目前存在的问题及未

来发展思路，并与调研组一行就三间房地区文创产

业创新发展、传统产业转型升级、非首都功能疏解和

大运河文化带建设对集体经济的挑战和机遇、市、区

两级产业转型升级相关支持政策等方面进行了深入

交流探讨。

刘佳同志对三间房地区经济发展的良好势头

和产业转型升级的整体思路给予充分肯定，并强

调，区发改委将通过强化政策支持助力农村地区产

业发展和转型升级，以功能疏解和大运河文化带建

设为契机，推动三间房地区产业结构优化与经济转

型发展。

座谈结束后，一行人赴产业项目用地进行实地

调研，考察动漫大厦入驻企业和动漫投资公司运营

服务情况，实地走访乡域南部3-5%绿隔产业项目，

就项目建设、招商管理等情况进行了深入调研交流。

供稿/经济办 尹思源

为进一步做好三间房地区南部五个村

“一绿”腾退转非安置工作，未雨绸缪，把工

作做在前面，切实保障地区百姓利益，1月

16日下午，三间房地区办事处召开专题会

议，对相关问题进行了研讨。地区工委书

记张小锋，地区工委副书记、办事处主任王

立新出席了会议，区农委、区信访办、区民

政局、区人社局相关职能科室领导、工作人

员与会参加。

会议就三间房地区113名农民延期缴

费人员在目前面临转非安置与超转人员

安置两项政策对接问题展开讨论，与会区

领导、部门工作人员从市区政策、背景、发

展形势等方面进行了全面分析，积极出谋

划策。

会议最后，张小锋书记从乡域自身特

色、现有资源、“两个角度”“两个结果”对解

决途径进行了阐述，并强调，当前群众关注

的问题就一定是政府工作的落脚点，三间

房地区正值城市化进程的关键时期，也是

地区百姓进入社会保障体系的关键时期，

我们要立足历史的角度、发展的角度，全面

考量，谨慎对待，始终不忘为民服务的初

心，首要保障地区百姓利益，在下一步工作

中踏踏实实为百姓办好事、办实事，为地区

百姓带来更多的获得感、幸福感、安全感。

供稿/社保所 于静

把保障百姓利益放在首要位置
办事处召开专题会议研讨地区“一绿”腾退相关问题

疏解为契机推动优化发展
朝阳区发改委到三间房地区调研农村产业发展建设工作

三间房地区工委书记张小锋，地区工委副书记、办事处主任王立新到腾退村了解情况（资料图）


